

EE.UU. depende del apoyo de la OTAN contra Venezuela, asegura experto



París, 1 abr (RHC) Es muy improbable que Estados Unidos lleve a cabo alguna acción militar contra Venezuela sin contar con el apoyo de la OTAN, consideró el investigador colombiano residente en Francia, Hernando Calvo Ospina.

En declaraciones a Prensa Latina, el analista dijo que Washington no se atreve a invadir por sí solo, un país donde espera encontrar una fuerte respuesta militar, y 'no cuenta con el apoyo de sus aliados de la OTAN pues, en estos momentos, la prioridad del mundo está centrada en combatir a la Covid-19', por lo cual - consideró- las amenazas bélicas del presidente estadounidense, Donald Trump, contra esa nación sudamericana son poco creíbles.

'Estados Unidos es la primera potencia militar del mundo, pero es extremadamente cobarde', consideró Calvo, y añadió que el único país que podría verse forzado a seguirlo sería Colombia, porque sin tener nada que ver con la región norte del planeta tiene un nivel de asociación con la OTAN porque Washington lo impuso.

Experto conocedor del ejército colombiano, el investigador señaló que hay 'un gran número de mandos militares que no están de acuerdo en lanzarse en esta aventura contra Venezuela', pues no pasan por alto que 'la unión cívico-militar, son más de un millón de personas, dispuestas a luchar en una guerra de guerrillas, algo en lo que no quiere verse implicada Colombia', dijo.

Por último se refirió al cambio de postura de la Casa Blanca con respecto al opositor venezolano Juan Guaidó, 'al que utilizó, manejó y exprimió en sus planes contra Venezuela, y ahora que ya no le sirve se deshacen de él, con veladas acusaciones de estar en contacto con narcoparamilitares', explicó.

Una justificación bastante hipócrita, pues para el investigador 'Washington siempre supo quiénes eran los aliados de Guaidó, ya que son los mismos socios y aliados de EE.UU.'.

Consideró que el opositor venezolano nunca debió leer ni escuchar al Che Guevara cuando dijo que 'no se puede confiar en el imperialismo, pero ni tantito así, nada', y por eso ahora le dejan en la estacada.

'Ya es tiempo de que Venezuela pueda ir hacia delante y de que Estados Unidos por fin comprenda que los pueblos del mundo tienen todo el derecho a recorrer el camino que ellos libremente decidan', concluyó Calvo Ospina.(Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/218495-eeuu-depende-del-apoyo-de-la-otan-contra-venezuela-asegura-experto>



Radio Habana Cuba